



FÉDÉRATION CGT DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DES DRAMES HUMAINS INSUPPORTABLES

La Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale a pris connaissance du décès par suicide d'une infirmière du groupe hospitalier du Havre et exprime à sa famille, ses proches et ses collègues, sa profonde tristesse.

La prise en charge des patients s'éloigne des missions de soins de qualité et de sécurité. Une fois encore, cette tragédie rappelle dramatiquement le suicide, déclaré en accident du travail par sa direction, d'un infirmier de l'Hôpital de Rangueil à Toulouse le 13 juin dernier.

Les politiques de santé amènent des restructurations brutales, des mutualisations et une exigence de polyvalence qui percutent notre éthique professionnelle et risquent de conduire à un désarroi profond.

On ne peut se satisfaire de voir les professionnels au service des patients exprimer leur souffrance à exercer des professions méprisées et bafouées par la logique financière et les réorganisations des établissements.

Montreuil, le 1er juillet 2016

Case 538
263, rue de Paris
93515 Montreuil Cedex

60

Tél : 01.55.82.87.49
Fax : 01.55.82.87.74
E-Mail :
sg@sante.cgt.fr